



**UNIVERSIDAD
DEL AZUAY**

**FACULTAD DE
CIENCIAS JURÍDICAS**

UNIVERSIDAD DEL AZUAY
FACULTAD DE CIENCIAS JURÍDICAS

SEÑORES PROFESORES

Con el sentimiento fraterno que caracteriza a nuestra Facultad, reciban el saludo y buenos augurios para que ustedes y sus familias se encuentren bien, sobrellevando de la mejor manera esta crisis sanitaria que asola a la humanidad; con miradas positivas para superarla. Sin ser ajenos al momento crítico que atravesamos, iniciamos el ciclo académico marzo-julio 2020.

Nuestros estudiantes nos esperan, pero también inmersos en indudables dificultades. Vamos a transitar juntos este camino como miembros de la Universidad del Azuay, y ustedes, como dilectos académicos constituyen sólidos pilares de la Facultad de Ciencias Jurídicas, porque han demostrado vocación, sapiencia, generosidad y solidaridad.

Hoy nos toca cuidar de nuestra salud, de la familia y la sociedad; la de nuestros alumnos, y en ellos también su formación académica en medio de circunstancias de excepción. Les exhortamos tener presente y llevar a práctica las políticas, directrices e instrucciones que al respecto nos han enviado las autoridades institucionales competentes.

Seguros de que sus fortalezas vencerán adversidades y sabremos mantener en alto el justo y bien ganado prestigio de nuestra Facultad, les decimos: ¡Bienvenidos a una nueva jornada! Somos una gran familia, a la que se confía el presente y futuro de nuestros alumnos.

Esperando un pronto reencuentro en los espacios físicos del campus universitario y con el agradecimiento por su comprensión y esfuerzos, suscribimos.

Cuenca, 28 de marzo de 2020

Dr. José Chalco Quezada
DECANO

Dr. Sebastián López Hidalgo
SUBDECANO

Mgt. Ana María Bustos Cordero
COORDINADORA DE DERECHO

Mgt. Mónica Martínez Sojos
COORDINADORA DE EE. II.